

Beschlussauszug
aus der
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Orsrates St. Ingbert-Rohrbach
vom 04.11.2020

Top 10 Gemeinschaftsschule

Beschluss:

Der Ortsrat möchte, daß an geeigneter, noch vom Ortsrat festzulegender Stelle, eine Informationstafel über Namensgebung und Historie der Johannesschule aufgestellt wird. Die Verwaltung wird gebeten, die Kosten für eine solche Tafel zu ermitteln und bei der Kreisverwaltung abzuklären, ob und ggf. in welchem Umfang diese sich finanziell daran beteiligen wird. Die Heimatfreunde werden gebeten einen Entwurf für die Informationstafel anzufertigen.

Außerdem bittet der Ortsrat St. Ingbert – Rohrbach die Kreisverwaltung an der Namensgebung der neuen Sporthalle an der Gemeinschaftsschule beteiligt zu werden. Vorschlag des Orsrates ist, die Halle "Johanneshalle" zu nennen.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig dafür.